



Mi Universidad

ENSAYO

NOMBRE DEL ALUMNO: Karen jazmín campos cruz

TEMA: Espíritu Emprendedor

PARCIAL: I

MATERIA: Taller del Emprendedor

NOMBRE DEL PROFESOR: Icel Bernardo Lepe

LICENCIATURA: Enfermería

ESPIRITU EMPRENDEDOR

La cultura emprendedora ha existido desde tiempos remotos se tenían las necesidades de innovar para poder sobrevivir y tener una mejor forma de vida, pero a pesar de esto no se veía como una cultura emprendedora más que eso lo veían como nuevos inventos que permitían que la sociedad satisficiera ciertas necesidades no obstante en la actualidad el concepto espíritu emprendedor se ha convertido en una herramienta fundamental para la innovación y creación de nuevos negocios con ello se fortalecerá a las poblaciones del país; ya que la innovación es una fuente que generara una mejor situación económica de dicho país. Guzmán Wendy. (2017, Enero 16).

Muchos se preguntaran, en realidad ¿a qué se refiere el término de emprendimiento?

Emprender es un término que tiene múltiples acepciones, según el contexto en que se le emplee será la connotación que se le adjudique. En el ámbito de los negocios el emprendedor es un empresario, es el propietario de una empresa comercial con fines de lucro; Finley (1990) lo describe como alguien que se aventura en una nueva actividad de negocios; Say (1800) —citado por Drucker (1989)— lo clasifica como un “buen administrador”.

En cambio, para el académico, emprender es un vocablo que denota un perfil, un conjunto de características que hacen actuar a una persona de una manera determinada y le permiten mostrar ciertas competencias para visualizar, definir y alcanzar objetivos. Y en esto coincide Ronstadt (1985).

Es por eso que en estos tiempos se ha expandido en términos prácticos el tema de emprendimiento. Por lo tanto, en la búsqueda de grandes ideas de negocios, se han plantado pequeñas empresas que con el paso del tiempo han ido creciendo y como consecuencia de este incremento muchas personas han sido beneficiadas por los empleos que estas generan.

Es por eso que, diferentes plataformas de internet se han dado a la tarea de comercializar productos e ideas de negocios dándose a conocer cosas muy importantes e interesantes.

Sin embargo el espíritu emprendedor es más que tener una mente innovadora, también se refiere a características y actitudes propias del perfil que pueden ser innatas o aprendidas y que son la base del éxito.

El espíritu emprendedor es la motivación y la capacidad que tiene una persona, ya sea de forma independiente o dentro de una empresa u organización, de identificar una oportunidad y luchar por ella, de llevar a cabo cambios, de reaccionar con intuición, flexibilidad y apertura.

Abarca por la tanto un conjunto de cualidades y habilidades imprescindibles en cualquier ámbito de la vida, tanto laboral como social, tales como la iniciativa, la responsabilidad, el trabajo en equipo, la perseverancia, la creatividad, el dinamismo, el sentido crítico, la asunción de riesgos, el espíritu de superación, la confianza en sí mismo, la capacidad de decisión y otros muchos factores que hacen a las personas activas y resolutivas ante las circunstancias que las rodean.

Se trata, por tanto, de una serie de aspectos que son educables y que caracterizarán, en cada persona, la forma de desenvolverse, de actuar y de participar en una organización ya existente, en una empresa nueva, en un proyecto de formación o incluso en situaciones de la vida cotidiana.

No cabe duda que la buena actitud es imprescindible para desarrollar un buen espíritu emprendedor.

Otra cualidad que es importante mencionar es que los emprendedores son personas capaces de combinar los factores de producción existentes y obtener los mejores resultados, es decir, innovar con ellos.

CONCLUSIÓN

No cabe duda que el tema mencionado es tan relevante que desde sus inicios generó grandes cambios para la sociedad en general y que bueno que se haya pensado en este término.

Pero en si lo que se pudo, comprender en el desarrollo de este trabajo es que el espíritu con el que se caracteriza una persona para poder emprender será un parteaguas que fortalezca la marcha de toda idea de negocios ya que sin un espíritu optimista e innovador no podrá concretarse nada.

Pensar como le hicieron aquellas personas que han formado grandes empresas se podría decir que no desistieron en ningún momento, no les importó la mala vibra de otros, el desánimo, aun lo difícil que se ponía. Sino que confiaron en su espíritu emprendedor; que por cierto esto no se desarrolla fácilmente en cualquier persona.